

Mag. Karl Wilfing
Landesrat

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion
Eing.: 10.12.2013
zu Ltg.-**256/A-5/44-2013**
~~-Ausschuss~~

Herrn
Präsidenten des NÖ Landtages
Ing. Hans Penz

St. Pölten, am 10. Dezember 2013

LR-A-4262/001-2013

Sehr geehrter Herr Präsident!

In Beantwortung der Anfrage der Abgeordneten Enzinger Msc, Ltg.-256/A-5/44-2013 betreffend "Radwegerrichtung entlang der Strecke Ybbstalbahn" vom 03. Dezember 2013 teile ich, soweit es meinen Zuständigkeitsbereich betrifft, mit, dass die gesamte Strecke der Ybbstalbahn mit Vereinbarung vom 17. Juli 2012 dem Verein „Gemeindeverband Ybbstalradweg“ übertragen wurde und dieser daher alleinig Verfügungsberechtigt ist, was die Nachnutzung der Strecke betrifft.

Mit den besten Grüßen

Mag. Karl Wilfing eh.